

# 500 Euro für Hospizverein

## Ensemble Solnhofen überreichte Spende



Sandra Gastl, Maritha Hopf, Sandra Meyer (Hospizverein), Armin Mack, Beatrix Rixner, Pfarrerin Jutta Störch und Hubert Sirl (nicht im Bild: Maria Schott, Reinhold Mack und Anne-Liesse Creuzburg).

Foto: Amadeus Meyer

**SOLNHOFEN (RED).** Der Hospizverein Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen kann sich über eine Spende in Höhe von 500,- Euro des Ensembles Solnhofen freuen.

Dieses hatte am 19. Mai zusammen mit Pfarrerin Jutta Störch zum SolaSommer, einem märchenhaften Abend, in der von Kerzen erleuchteten Ruine der SolaBasilika zugunsten des Hospizvereins eingeladen. Die zauberhafte Musik des Ensembles (unter anderem von

Wolfgang Amadeus Mozart) wurde ergänzt von Märchen (wie „Der alte Großvater und sein Enkel“), die von der Pfarrerin vorgetragen wurden. Der nächste SolaSommer ist am 28. Juli, um 20.30 Uhr, geplant.

Sandra Meyer, Koordinatorin des Hospizvereins, freute sich über die Spende und wies gleichzeitig auf die wichtige Arbeit des Vereins hin, der seit fast 25 Jahren Schwerstkranke begleitet und Trauernde im Landkreis unterstützt.